

## Zum 18. Mal war Horchheim das Mekka der Briefmarkensammler



Ostermontag: Es treffen sich Briefmarkensammler aus Nah und Fern in der Sport- und Kulturhalle in Horchheim, wenn der Briefmarkensammlerverein Worms einlädt. Schon ein Blick auf die Kennzeichen auf dem Parkplatz offenbart, dass sich Sammler aus einem weiten Umkreis, wie Stuttgart, Neunkirchen oder Neuwied, auf den Weg nach Worms gemacht haben. Und so sieht man in der Halle Dutzende vorwiegend männliche Sammler, die bewaffnet mit Briefmarkenalben, Lupen, Pinzetten und Katalogen an den Tischen sitzen und Ihre Marken tauschen. Dazwischen Kisten mit Ansichtskarten und Briefen, die darauf warten, nach dem fehlenden Stück für die eigenen Sammlung durchsucht zu werden. Und so konnte ein Besucher aus Kaiserslautern dem Wormser Vorsitzenden, Ernst Holzmann, berichten, dass er eine lang gesuchte Marke nun eintauschen konnte. Ernst Holzmann zog dann auch zum Abschluss ein positives Fazit: Der Besuch hat gestimmt, und viele Besucher haben sich bereits für 2017 angekündigt.